Farbgestaltung eng angelehnt an die Bedürfnisse der Praxis

Das FARBwerk der Karl Bubenhofer AG beinhaltet eine Auswahl von rund 400 bewährten Farbtönen, aufgegliedert in fünf Farbfächer. Bei den Fachbezeichnungen hat sich das Unternehmen von der Natur und von bekannten Baustoffen inspirieren lassen, wobei sämtliche Farbtöne hauptsächlich mit anorganischen Buntpigmenten gemischt werden und dadurch absolut licht- und wetterbeständig sind.

Welche Innovation hat die Karl Bubenhofer AG 2011 oder 2012 lanciert?

Es ist das neue Farbgestaltungsinstrument Kabe FARBwerk, das im Frühling 2012 lanciert wurde. Die 400 enthaltenen Farbtöne sind in fünf Farbfächer aufgegliedert. Während sich der erste Fächer ganz der grossen Vielfalt an Graufarbtönen widmet, finden sich im zweiten Fächer die Blau- und Grünfarbtöne. Stimmungen wie bei einem Sonnenuntergang sowie Farbtöne aus den Bereichen Erde, Holz und Stein prägen den Farbfächer 3 und. 4. Die im Fächer 5 enthaltenen Eisenglimmer-Farbtöne runden die Fächer ab.

Ebenfalls ist eine App entwickelt worden, die Kabe Farben App für iPhone, iPad und Android. Damit hat der Benutzer die Möglichkeit, einfache Farbgestaltungen mit den Farbtönen von FARBwerk, TRENDline, NCS®® Index und RAL Classic Farben auszuführen und so rund 2500 Farbtöne direkt in ein digitales Foto einzufügen.

Worin besteht die Innovation?

Das FARBwerk ist das Resultat jahrelanger Erfahrung im Umgang mit anspruchsvollen Farbtönen und auch der engen Zusammenarbeit mit Malerunternehmern, Architekten und weiteren Fachleuten. Der ganze Prozess von der Idee bis zur Markteinführung, der insgesamt ungefähr zwei Jahre dauerte, wurde akribisch und professionell in einem Projektteam bearbeitet. Die fünf FARB-

werk-Fächer bieten eine einfache und praxistaugliche Systematisierung von Farbtönen, die sich speziell für die Gestaltung rund um die Fassade sowie für den Wohn- und Industrieraum eignen. Diese harmonisch abgestimmten Farbkompositionen unterscheiden das FARBwerk klar von anderen industriellen Farbkarten.

Wie reagiert der Markt?

Sehr positiv. Geschätzt wird das Farbgestaltungsinstrument, weil alle wichtigen technischen Informationen auf einen Blick zu sehen sind. Innerhalb weniger Wochen sind über 2000 FARBwerke abgesetzt worden.



Pius Fürer, Leiter Produktmanagement Bau, Kabe: «Das FARBwerk wird geschätzt, weil

es kompakt ist und alle technisch wichtigen Informationen erhält. Kabe hat eigens für dieses Farbgestaltungsinstrument die Internetseite www.farbwerk.ch eingerichtet.»



Die fünf FARBwerk-Fächer lassen sich ordentlich in einer eigens für sie konzipierten Box